

三面太鼓購入のための助成金が決定しました！

報告とお礼

三面地域まちづくり協議会会長 菅井 一志

日頃は三面地域まちづくり協議会に対してご理解、ご協力を賜り心から感謝申し上げます。

この度、かねてから要望していました三面太鼓購入のための助成金 170 万円（自治総合センターコミュニティ助成事業助成金）が、区長さんはじめ地域の皆様のおかげをもちまして採択となりました。心からお礼申し上げますとともに、ご尽力に感謝申し上げます。

三面地域まちづくり協議会では、三面太鼓購入のため、平成 24 年度から基金を積み立てており、平成 26 年度末までに 40 万円を積み立てることができました。

去る 4 月 16 日に開催しました定期総会において、平成 27 年度に基金を取り崩し、170 万円の助成金と合わせて 210 万円の大きな事業を行わせていただくことをご承認いただきました。

助成金では樽太鼓、バチ、樽太鼓の台、長胴太鼓を、積立金ではハッピー、はちまき等の備品類を購入する予定です。

今後、購入のための打ち合わせや手続きを経て、9 月末の納品を予定していますので、新しい太鼓で奏でる音色にぜひご期待ください。



定期総会を開催しました！



去る 4 月 16 日、三面地域まちづくり協議会第 4 回定期総会を開催しました。

当日は代議員 25 人（うち委任状提出者 11 人）の出席をいただき、平成 26 年度事業報告及び決算、規約の改正、平成 27 年度事業計画案及び予算案を審議していただきました。

予算案では、コミュニティ助成事業助成金の採択により、三面太鼓積立金を取り崩し、助成金と積立金を合わせて三面太鼓及び備品類を購入する大きな事業が計上されました。また、規約の改正では、複雑多様化する地域課題に、まちづくり協議会として対応していくための「特別部会」を設置できるように提案させていただきました。具体的には、今後、三面小学校児童が少なくなり、三面太鼓の演奏に支障をきたすことから、その保存、継承のための組織設立を三面地域区長会、三面小学校と協議しながら検討していきます。このほか、地域課題が出てきた場合にも特別部会で対応していく予定です。

提案された議案は全て原案どおり承認いただきました。

総会終了後は、懇親会を開催しそれぞれの集落の情報交換などで盛り上がりました。

三面大運動会に参加して

三面大運動会実行委員長 佐藤 健 (石住)

この度、実行委員長という身に余る大役でしたが、3月の実行委員会から、先生方やまちづくり協議会の皆さんと協議をかさね、準備万端で当日をむかえる事ができました。「地域と協力、思い出の大運動会」のスローガンのもと学校と地域の団結を大切にしたい楽しい運動会になったと思います。赤白それぞれに協力して競技に取り組む姿、そして、お互いを応援する姿に感動しました。

地域種目では東軍、北軍、南軍に分かれ子どもたちの声援のもと、とても盛り上がりました。最後は児童と地域のみなさんのハイタッチでしめくり、最高の運動会となりました。この度はPTA、保護者、地域の方々の大いなるご協力を頂き、運動会を成功させることができました。来年度もご協力のほど、よろしくお願い致します。



5/30
(土)

三面大運動会



地域と協力思い出の大運動会

千縄 田村 新作



学校と地域が協力しあい準備を進めてきました第1回「三面大運動会」が1年生代表児童4名による明るく元気な開会宣言で晴天のもと無事スタートしました。子ども達の真剣に取り組む姿に嬉しくとても感動しました。

午後の部の前に「わかあゆ三面」による「三面太鼓」が披露されました。間近で見る迫力、響き渡る太鼓の音が素晴らしい演奏でした。地域は3チームに分かれ、チーム対抗の競技では、他のチームに負けまいとすごい熱気のがちんこ勝負。大変迫力ありました。

運動会終了後は交流会を開催。バーベキューなどで大いに盛り上がり、交流を深めることができたと思います。子ども達の元気な姿を見て、これからもこの地域の発展を願いました。最後に新屋集落の皆さん。大変ありがとうございました。

絆が深まった三面大運動会

三面小学校長 大滝 良夫



新しい国旗掲揚塔にたなびく国旗と校旗。青空に映えるピンクのTシャツ。いよいよ、初めての学校・地域合同運動会が始まりました。

応援合戦を皮切りに、大きな歓声を背に受けて、児童のやる気も120%。地域対抗綱引きやリレーでは、「大人の頑張る姿」に、会場の熱気も最高潮。合間には玉入れなどの大人と子どもが一緒に行う競技もあり、会場は一日中笑顔に包まれていました。

また、ワンズ体操、朝日音頭、餅まきといった地域色豊かな種目には、世代を超えて多くの人に参加し、ほのぼのとした空気を醸し出していました。

子どもたちが参加者全員とハイタッチしてのフィナーレで幕を閉じ、絆の深まりを実感させた三面大運動会でした。尽力くださった方々に感謝の気持ちでいっぱいです。



— 交流部会 —

① 三面大運動会及び交流会

学校と地域が一体となった
合同運動会 (5月30日)

② 食を通じた交流事業

地域の食材を使った料理を
作って交流 (10月～2月)



— 環境部会 —

① 三面小学校環境整備事業

三面小学校花壇の整備 (5月17日)
三面小学校のグラウンド整備 (8月30日)

② クリーン作戦

地域内のゴミ拾い、
美化活動 (10月18日)



— 地域振興部会 —

① 情報発信事業

三面地域まちづくり通信発行 (年4回)

② 地域資源調査事業

荃太・千縄地区のまち歩き (6月)
上中島地区 (9月)



③ 集落活動支援事業 (6月募集)

— 特別事業 —

① 三面太鼓購入事業 (9月)

② 三面太鼓保存事業 (9月)



※自治総合センターコミュニティ助成事業助成金及び三面太鼓事業積立金を使って太鼓や備品類を整備します。

集落ウォッチング

6月14日(日) 荃太と千縄集落の資源調査を行いました！

地域振興部 板垣安次郎

最初は荃太集落を探索しました。昭和7年に大火があり10数棟が焼失した話を聞きました。土蔵が多く、昔の風情が残ってる感じが良かったです。大火の話や伝説も興味深かったです。



次に千縄集落を探索しました。地名の由来が三面川にかけた吊り橋が由来してる事を知りました。石碑が集落内の各所にあるのが珍しいと思いました。

二つの集落では共通して神仏を大事にしている印象がありました。またそれにまつわる伝説的な事があり、今も継承されている事が心に残り、その地元の人に聞かなければ解らない事だと思いました。新たな発見ができ、良い探索となりました。



学校をきれいに

三面小学校の花壇整備を行いました！

事務局 高橋 章宏

環境部会では、5月17日(日)に三面小学校の花壇整備を行いました。

まずは固くなった土をスコップによる手作業で掘り起こし、モミと肥料を撒いて「豆トラ」で耕しました。



ふかふかになった花壇に、色とりどりの花を植え、水を撒いて作業を終了しました。

編集後記

三面初の試みとなる小学校と地域の合同運動会が、快晴の中、大成功で幕を閉じました。

グランドフィナーレでは、子供たちと地域の皆様がハイタッチで、グラウンド一周。感動しました。

頑張ってくれた子供達、盛り上げてくれた地域の皆

様そして忙しい中協力してくださったボランティアの皆様ありがとうございました。さらにこれからのまちづくり協議会の活躍に御期待下さい。

We♡みおもて 富田 美世子

発行：お問い合わせ **三面地域まちづくり協議会**

■事務局 (村上市朝日支所 地域振興課内)
〒958-0251 新潟県村上市岩沢 5611 番地

■連絡先 TEL 0254-72-6881 FAX 0254-72-0328
E-mail: as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp